
Acta de la reunión virtual síncrona con el alumnado egresado (curso 2021-2022) 

del Máster Oficial en Lenguas y literaturas en contraste: estudios avanzados, 

celebrada el día 14 de marzo de 2023. 

 

Relación de estudiantes: Ana Ramirez Camacho, José Francisco Cordero Fernández 

 

Equipo Directivo: Sonia Villegas López y Beatriz Rodríguez Arrizabalaga 

 

Con fecha 14 de marzo de 2023 y a las 17:30 h. tiene lugar la reunión virtual síncrona 

con el alumnado egresado (curso 2021-2022) del Máster Oficial en Lenguas y 

literaturas en contraste: estudios avanzados (curso 2022-2023) para tratar los 

siguientes puntos: 

 

1. Propuesta de grupo de discusión con alumnado egresado y temas a abordar 

2. Propuestas para los contenidos en la web del Máster LELYCO para alumnado 

egresado 

 

Antes de comenzar con el Orden del Día, la Directora agradece la asistencia a esta reunión 

de los dos estudiantes egresados del título.  
 

1. Propuesta de grupo de discusión con alumnado egresado y temas a abordar 

La Directora explica las razones que motivan la convocatoria de esta reunión, entre las 

que destacan los escasos datos que se tienen sobre la inserción laboral de los estudiantes 

egresados. Expone que en la Facultad de Humanidades se ha puesto en marcha un 

protocolo para poder trabajar con diferentes grupos de discusión a los que resulta 

necesario hacerles un seguimiento, entre los que se encuentra el de los egresados. Por 

ello, la Directora plantea la posibilidad de lanzar un cuestionario a este colectivo para 

conocer su grado de interés en participar en el mismo. 

 

En otro orden de cosas, se les pregunta a los asistentes por su grado de satisfacción con 

el título y con su inserción laboral, así como por los puntos fuertes y débiles de ambas 

cuestiones. Aunque los dos estudiantes egresados muestran su satisfacción con el título, 

uno de ellos plantea la posibilidad de crear la figura de mentor para que, con su 

experiencia, sirva de orientación y acompañamiento a los estudiantes de nuevo ingreso.  

 

Al hilo del debate anterior, la Dra. Rodríguez Arrizabalaga propone que, al margen de las 

Jornadas de Bienvenida que se celebran cada año, se deberían organizar unas jornadas de 

orientación para los estudiantes del último año de los distintos grados que se imparten en 

la Facultad de Humanidades a finales de cada curso académico con objeto de informales 

sobre el título de máster. 

 

2. Propuestas para los contenidos en la web del Máster LELYCO para alumnado 

egresado 

Los asistentes a la reunión sugieren la posibilidad de crear un espacio en la página web 

del título en el que se incluyan las experiencias personales del alumnado egresado y de 

otro en el que se le dé respuesta a las preguntas máas frecuentes que los estudiantes de 

nuevo ingreso suelen plantear (FAQs). Por otra parte, se plantea la creación de otro 

espacio en la página web del título destinada a informar sobre ofertas de empleo y 

convocatoria de becas. Dado que el título no cuenta con prácticas externas, la Directora 



sugiere la posibilidad de modificar el título para que éstas se incluyan porque, además de 

facilitarle al alumnado su inserción en el mundo laboral, permitirán acceder a los 

contratos de formación que ofrece el SOIPEA. 

 

La Dra. Rodríguez Arrizabalaga interviene en este punto para comentar la puesta en 

marcha del servicio Alumni que la Universidad de Huelva quiere implantar con objeto de 

que sus antiguos alumnos estén informados y puedan acceder a los diferentes curso y 

seminarios que la institución oferta. 

 

Asimismo, y ante las necesidades expuestas, la Dra. Rodríguez Arrizabalaga informa de 

las Becas de Colaboración que se convocan anualmente, ya que las considera una buena 

oportunidad tanto que para que el alumnado de nuevo ingreso pueda beneficiarse de ellas 

como para la implementación del título.  

 

En otro orden de cosas, se sugiere la solicitud al Servicio de Informática de la UHU de 

los correos electrónicos de los estudiantes egresados para poder mantener un contacto 

directo con ellos y se tratan cuestiones relacionadas con la internalización del título. 

 

Finalmente, los estudiantes egresados asistentes a la reunión ponen de manifiesto la 

intensidad del título, debido principalmente a los horarios. Consciente de ello, la 

Directora interviene en este punto para comunicar que es un punto que ha de tratarse con 

la Comisión Académica del título para el próximo curso. 

 

Como última cuestión, la Directora pregunta sobre la viabilidad de informar sobre el título 

de manera presencial al profesorado de Educación Secundaria.  

 

 

Sin más cuestiones que tratar, se da por finalizada la reunión, en Huelva, a las 18.30 horas 

del 14 de marzo de 2023. 

 

 

 

Fdo.: Beatriz Rodríguez Arrizabalaga 

Secretaria Académica del Máster  
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